

春になったら 小学校へ行くんだよ



春の新一年生の就学時健康診査の様子です。
事務所にいたら、なにやらにぎやかな声がしてきたので、声のするところへ行ってみました。
目の検査をしているところでした。
「穴の開いているところを指でさしてごらん」
「そこ」
「・・・」
きちんと見えているようでした。
春が楽しみです(*_*)

東日本大震災義援金等受付状況報告
12月13日(木) 現在: 4,367,820円
■日本赤十字社占冠分区 電話 56-2122
※募金期間を3月31日まで延長します。



■ 今月の表紙 ■

今年の1月号の表紙はト
マムへき地保育所の子ども
たち。
今年の干支のへびを作っ
てくれました。
「写すよ」の掛け声に
それぞれがポーズを作っ
てくれます。
今年も1年、元気に過ご
しましょうね。

■ 編集後記 ■

新しい年です!!
皆さん、どんな新年を迎えまし
たか。風邪はひいていませんか
か?
今冬の根雪は早かったですね。
冬になり大粒の雪が空から落
ちてくると思いますので。
私が子どものころ、本通地区に
「おふくる食堂」という小さい食
堂がありました。地域のおば
ちゃん2人で経営していました。
そのチャーハンが美味しく
て美味しく♡冬休み、どうして
もチャーハンが食べたくて..
親からもらったお金を握りしめ、
大粒の雪降る中を妹と二人20分
かけて歩いていきました。
「なあって、こんなところまで
来たのさあ」とおばちゃんに笑わ
れながら「チャーハンください」
本当に美味しかったんですよ。
今年も皆さんにとって良い年
でありますように!
■松永

■人口・世帯数 (11月末住民基本台帳登録数)

人口		男		女		世帯数	
1,161人(-3)		574人(-1)		587人(-2)		594(±0)	
中央	占冠	双珠別	トマム	出生	死亡	転入	転出
677人	121人	59人	304人	1人	3人	7人	8人

■印刷/株総北海
森林資源保護の
ため再生紙を利
用しています。

